



## Pressemitteilung

**Erlacher Höhe**

### **Gaby Muschel-Bodura übernimmt Verwaltungsleitung**

**Großerlach, 25.02.2022.** Kontinuität und Wandel: Mit Gaby Muschel-Bodura leitet erstmals eine Frau die Verwaltung der Erlacher Höhe. Die Diplom-Betriebswirtin übernimmt die Leitung der Abteilung Zentrale Dienste mit ihren vielfältigen Aufgaben zum 1. März 2022. Sie folgt damit auf Diplom-Ökonom André Frank, der nach fünf Jahren Verwaltungsleitung ab April 2022 die Verantwortung für die kaufmännische Geschäftsleitung des diakonischen Sozialunternehmens übernimmt und damit die Nachfolge von Vorstand Bernd Messinger antritt, der im April 2022 in die passive Phase der Altersteilzeit wechselt.

Gaby Muschel-Bodura bringt für ihre neue Funktion viel Fachwissen und berufliche Erfahrung mit. Seit knapp 17 Jahren ist die Wahlmurrhardterin bei der Erlacher Höhe tätig. Als Qualitätsmanagementbeauftragte führte sie erfolgreich ein prozessorientiertes Qualitätsmanagementsystem bei der Erlacher Höhe ein, zudem verantwortet sie den Bereich Baufinanzierung. Seit fünf Jahren ist die Mutter von zwei erwachsenen Kindern stellvertretende Leiterin der Zentralen Dienste und kennt daher sowohl Mitarbeitende, als auch alle Aufgaben und Abläufe der Abteilung. „Ich freue mich auf meine neue Aufgabe zusammen mit einem starken Team an meiner Seite“, unterstreicht Muschel-Bodura.

„Für den Start im neuen Aufgabenfeld wünschen wir unserer allseits anerkannten und beliebten Kollegin Glück und Gottes Segen“, so Wolfgang Sartorius, geschäftsführender Vorstand der Erlacher Höhe. Die Einführung wird am 13. April 2022 im Rahmen eines Empfangs gefeiert.

**Bildunterschrift:** Gaby Muschel-Bodura leitet ab März 2022 die Verwaltung der Erlacher Höhe. (Foto: Erlacher Höhe)

#### **Info:**

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 25.02.2022

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.